

Canada



Le 16 mai 2005

Le Canada félicite chaleureusement Victoria Tauli-Corpuz d'avoir été élu président de l'Instance permanente et salue les autres représentants élus, ainsi que tous les membres. Notre pays est un fidèle allié de l'Instance permanente depuis ses tout débuts. Nous espérons que cette organisation importante continuera à maintenir l'excellence et la crédibilité dont elle fait preuve depuis son établissement.

Le Canada est heureux de constater l'intérêt accordé par l'Instance permanente aux Objectifs du Millénaire, qui touchent aux questions autochtones. Cette session de l'Instance permanente est l'occasion rêvée pour les peuples autochtones de contribuer à l'événement de haut niveau que constitue la mise en oeuvre de la Déclaration du Millénaire, qui se tiendra en septembre 2005.

Ce thème complète et renforce les thèmes spéciaux abordés précédemment par l'Instance permanente, qui portaient sur les enfants et les femmes autochtones. Les travaux de l'Instance permanente dans ces domaines ont également donné lieu à des initiatives positives, telles que la résolution sur les femmes autochtones. Cette résolution a été adoptée lors de la 49^e session de la Commission sur la condition de la femme dans le cadre de l'étude et de l'évaluation de la Déclaration et du Programme d'action de Beijing.

En terminant, nous aimerions attirer votre attention sur des événements parallèles que le Canada parrainera ou appuiera au cours des deux prochaines semaines, soit :

- La connectivité autochtone : le Sommet mondial sur la société de l'information (SMSI) - Comité directeur autochtone international - En route vers Tunis
Le jeudi 19 mai 2005, de 13 h 15 à 14 h 45, pièce 9
- L'indice du développement humain des Indiens inscrits et l'indice de bien-être des collectivités autochtones : les instruments de mesure de la qualité de vie des peuples autochtones du Canada
Le lundi 23 mai 2005, de 13 h 15 à 14 h 45, pièce 8

Le Canada se réjouit à la perspective du dialogue fructueux et pertinent qui s'amorcera au cours des deux prochaines semaines avec les membres de l'Instance permanente, les délégués autochtones, les états membres observateurs et les organisations internationales.

Canada

16 May 2005

Canada extends its warmest congratulations to Victoria Tauli-Corpuz on being elected as Chairperson of the Permanent Forum, as well as to the other elected officers and new and continuing members. Canada has been a strong supporter of the Permanent Forum from the beginning. It is our hope that this important body will continue to maintain the standards of excellence and credibility achieved since its inception. We wish you every success.

Canada welcomes the Permanent Forum's focus on Millennium Development Goals as they pertain to indigenous peoples. This session of the Permanent Forum is an invaluable opportunity for indigenous peoples to contribute to the 2005 High-Level Event on implementation of the Millennium Declaration, to be undertaken in September.

This theme complements and builds upon previous special themes of the Forum, which addressed indigenous children and women. The work of the Permanent Forum in these areas has also led to positive initiatives like the resolution on Indigenous Women adopted during the Review and Appraisal of the Beijing Declaration and Platform for Action at the 49th session of the Commission on the Status of Women.

In closing, we wish to draw to your attention two parallel events over the next two weeks which Canada will be presenting or supporting:

- Indigenous Connectivity: the World Summit on the Information Society (WSIS) International Indigenous Steering Committee - Road to Tunis:
Thursday, May 19, 2005, 13:15 - 14:45, Room 9
- Canada's Indian Human Development Index and First Nations Community Well-Being Index: Tools for Measuring the Quality of Life of Indigenous Peoples in Canada:
Monday, May 23, 2005, 13:15 - 14:45, Room 8

Canada looks forward to a useful and productive dialogue over the next two weeks among members of the Permanent Forum, indigenous delegates, observer member states and international institutions.